
令和４年 6月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

大場 博文 議員

◇教育行政について

（１）小中学校におけるＩＣＴ環境整備に係る財政支援について

・ １人１台端末は整備できたとはいえ、ハードの入れ替えなど、財政面の負担

が必要であり、今後も、県から国に対して継続的な財政措置を働きかけていた

だきたい。小中学校におけるＩＣＴ環境整備に係る財政支援について、県はど

のように考えているのかお尋ねしたい。

（教育長答弁）

昨年度末までに、１人１台端末の導入やネットワークの整備が完了したものの、今

後も端末の更新や通信費など、多額の経費負担が見込まれることから、国の継続的な

財政措置がなければ、市町の財政運営が逼迫するのではないかという懸念の声が、複

数の市町から寄せられています。

国策であるＧＩＧＡスクール構想の実現のため、国による財政措置の継続につい

て、これまでも全国教育長協議会等を通じて要望してまいりましたが、さらに本年度

は、市町の切実な意向を踏まえ政府施策要望にも新たな項目として盛り込み、強く要

望することとしております。


